



Vue depuis la rue du Pré-la-Reine, avec les voies de chemin de fer au premier plan. A gauche, on aperçoit le clocher de l'église Notre-Dame de Montferrand émergeant au-dessus d'un immeuble d'habitation. A l'extrême droite, à l'arrière-plan, on distingue les sommets des tours du quartier de Croix-de-Neyrat.

IVR84_20226304439NUCA

Auteur de l'illustration : Christian Parisey

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel
communication libre, reproduction soumise à autorisation